

Accidente provocó corte de luz a más de 38 mil clientes

Diversas complicaciones enfrentaron ayer 30 mil 400 chiguayantinos y unos 8 mil 200 hualquinos.



UNA MÁQUINA DE ALTO TONELAJE PASÓ A LLEVAR CABLES DE TRANSMISIÓN ELÉCTRICA AYER.

Actualidad
 crónica@estrellaconce.cl

Diversas complicaciones en la vida cotidiana sufrieron ayer las familias de las comunas de Chiguayante, Hualqui y algunas de Concepción, a raíz de un corte de energía eléctrica que se prolongó por buena parte de la jornada de ayer lunes. Más de 38 mil clientes estuvieron sin suministro desde las 10.34 horas hasta pasadas las 17.00 horas.

Al respecto, la Compañía General de Electricidad (CGE) Transmisión informó la interrupción en el sistema eléctrico afectó a la línea de transmisión LT66KV de Alonso de Rivera-Chiguayante.

“La falla en la red de transporte de energía eléctrica que afectó a poco más de 38 mil clientes fue producto del contacto con la red eléctrica de maquinaria que realizaba trabajos en el sector, sin coordinación con CGE Transmisión”, explicaron desde la compañía.

“Esta maquinaria im-

pactó en la línea de transmisión de 66 KV, causando graves daños y destrucción a la infraestructura eléctrica”, añadieron.

“Nuestros equipos técnicos, se encuentran trabajando en terreno, con el propósito de reparar los daños para re establecer el suministro en tanto sea posible”, detallaron al cierre de esta edición.

Asimismo, plantearon que la empresa analizará la pertinencia de ejercer acciones legales para determinar a los responsables y resarcir los daños provocados por la mencionada interrupción.

“CGE Transmisión lamenta la situación producida y hace un llamado a reportar interrupciones de suministro a los canales

de atención de la compañía: página web www.cgetransmision.cl o directamente a través de los canales de atención de nuestro cliente en www.cge.cl X oficial @CGE_Clientes y al Fono Clientes 800 800 767. WhatsApp de atención a clientes +569 89568479, la aplicación para teléfonos móviles “1clickCGE” y la página web www.cge.cl”, detallaron.

A través de diversos canales, algunos de los 30.400 afectados de Chiguayante y los 8.200 de Hualqui plantearon sus quejas e inquietudes.

“Me parece impresentable que tengamos un sistema tan susceptible a accidentes. Deberíamos contar con servicios más robustos en ese sentido”, manifestó Javier Toledo, del sector Valle La Piedra de Chiguayante.

“En mi casa somos dos adultos mayores diabéticos y debemos tener medicamentos refrigerados. Eso me tiene preocupado”, dijo Gastón Salas, de Periquillo, Hualqui. ☺

10

horas con 30 minutos
 marcaba el reloj cuando se produjo el corte de energía eléctrica.